



La Asociación Internacional de Jóvenes Abogados celebra su 50º congreso en Barcelona

La Asociación Internacional de Jóvenes Abogados (AIJA) cumple su medio siglo de vida y con ese fin organizó durante una semana su cincuenta congreso anual en Barcelona. Alrededor de 600 abogados de menos de 45 años -considerados jóvenes en su profesión- acudieron a la cita mediterránea de una asociación única por sus características y de reconocido prestigio internacional. La asociación está formada por más de 3.000 abogados de más de 80 países y es la única organización mundial enfocada exclusivamente a los abogados jóvenes.

Si desea leer la Sección en formato PDF, puede hacerlo abriendo el documento adjunto. ...